

Résolu: Que le rapport de ladite Commission Spéciale, recommandant au Conseil de rejeter le rapport du Bureau des Commissaires, soit accepté.

40.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant que certaines subventions, se chiffrant par \$30,500, soient votées.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit amendé en réduisant à \$5,000 l'allocation accordée au "Montreal Technical Institute" et à \$1,000 l'allocation accordée à la Société des Arts et Manufactures, toutes les allocations contenues dans le rapport des Commissaires étant accordées pour l'année 1915, et qu'ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

Ladite motion est adoptée par une majorité des $\frac{2}{3}$ des membres de tout le Conseil, comme l'exige la loi.

41.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant que soit acceptée la cession de partie de l'avenue Oxford.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

42.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant que la Cité interjetten appel de la décision de la Commission des Chemins de Fer, accordant à la "Canadian Northern Quebec Ry. Co." la permission de croiser les rues Stadacona et Marlborough.

Sur proposition de M. l'éch. CHARTRAND, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

43.—Les 6ème, 7ème, 8ème et 9ème ordres du jour étant lus,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité reçoive instruction de rédiger des règlements en conséquence.

44.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un avis de motion de M. l'échevin Lavergne, re construction de voûtes de sûreté dans l'Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. l'éch. LAVERGNE, appuyée par M. MENARD, il est

Attendu que les différents départements municipaux dans l'Hôtel-de-Ville ne possèdent aucune voûte de sûreté moderne à l'épreuve du feu et des voleurs, les voûtes actuelles n'étant supportées que sur des planchers en bois;

Considérant qu'au cas d'incendie les archives, plans et tous les documents importants pourraient être détruits, ce qui causerait à la Cité des pertes incalculables et irréparables;

Considérant que la suggestion qui a été faite d'acheter des coffres-forts n'est pas une solution de la question;

Considérant qu'il y aurait moyen de construire des voûtes en arrière de l'Hôtel-de-Ville, du côté du Champ de Mars, sans déparer en aucune façon la bâtisse actuelle.

Il est

Résolu: De prier le Bureau des Commissaires d'étudier et de faire rapport sur la possibilité de construire ces voûtes sans trop de délai.

Son Honneur le Maire quitte alors la salle du Conseil et est remplacé au fauteuil par M. l'échevin Macdonald, Maire-Suppléant.

45.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet d'adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement autorisant l'émission d'un emprunt pour l'année courant, et à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant qu'un emprunt permanent soit effectué pour 1915,

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que le Conseil s'ajourne à jeudi prochain, le 1er avril, pour continuer l'étude des questions qui apparaissent sur l'ordre du jour.

RENE BAUSET,

Sous-Greffier de la Cité.

JULES CREPEAU,

Sous-Greffier de la Cité.

Resolved: That the report of said Special Committee, recommending to reject the report of the Board of Commissioners, be adopted.

40.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to vote certain grants amounting to \$30,500.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be amended by reducing to \$5,000 the grant made to the "Montreal Technical Institute", and to \$1,000 the grant made to the Arts and Manufactures Society; all the grants mentioned in said report of the Board of Commissioners to be made for the year 1915, and that, so amended, said report be adopted.

Said motion was adopted by a majority of two-thirds of the members of the whole Council, as required by law.

41.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to accept the cession of a portion of Oxford avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be adopted.

42.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to appeal from a decision of the Board of Railway Commissioners, allowing the Canadian Northern Quebec Railway Company to cross Stadacona and Marlborough streets.

On motion of Ald. CHARTRAND, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be adopted.

43.—The 6th, 7th, 8th and 9th orders of the day being read,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to draft by-laws accordingly.

44.—The order of the day being read to consider a notice of motion of Ald. Lavergne, re construction of safety vaults, City Hall.

On motion of Ald. LAVERGNE, seconded by Ald. MENARD, it was

Whereas the different municipal departments, in the City Hall, have no modern fire and burglar-proof vault, the present vaults being only supported on wooden floors;

Whereas, in case of fire, the records, plans and all important documents might be destroyed, thereby causing to the City an incalculable and irreparable loss;

Whereas the suggestion which has been made to purchase safes is not a solution of the question;

Whereas it would be possible to erect vaults in rear of the City Hall, on the Champ de Mars side, on a level with each floor, without disfiguring in any wise the existing building.

It was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider and report on the possibility of erecting such vaults within as short a delay as possible.

His Worship the Mayor then left the Council Chamber and was replaced in the Chair by Ald. Macdonald, Acting Mayor.

45.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to negotiate a loan for the current year, and also to consider a report from the Board of Commissioners, recommending that a permanent loan be issued for 1915.

And a debate arising,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That the Council do now adjourn until Thursday next, the 1st of April, to continue the present order of the day.

RENE BAUSET,

Assistant-City Clerk.

JULES CREPEAU,

Asst.-City Clerk.